

## 川越・東松山民商 民商だより 7/19 NO.24

川越市小仙波町 3-15-5 TEL049-222-4344 FAX 049-225-0340

民商のホームページ <http://www.kawagoehigasimatuyama.org/>

### 県民の立場で悪政の防波堤になり、 国にモノをいう知事へ変えていこう！

埼玉県知事選挙は 20 日に告示、8 月 6 日に投開票されます。現職の大野元裕氏 (59) と新人 2 人が立候補を表明している知事選は前回の構図と一変しました。

前回は大野氏が事実上の野党統一候補となり、「自民党県政の誕生を許さない」「立憲主義を守り、民主的な県政を目指す」との立場で、自民・公明が支持した候補らを破りました。

#### この4年間の県政について

課題はありつつ、大野県政がこれまでの自民党県政や上田県政ではなかった県民の要求を排除せず聞く耳を持っていることで、PCR 検査やコロナ病床の拡大、保健師や県職員の増員など一歩ずつ要求を前進させた面がありました。

一方で、国民健康保険の都道府県統一化の推進、県独自での子ども医療費の無料化を実現しないなど県民の暮らしに寄り添った政策を実施しない面もあります。

この間、大野知事は自民党や公明党に接近するなど、当初の政治的立ち位置を大きく変えてきています。この県知事選挙にあたっては自民党・公明党・維新の会も含めて「支持」を受け、今月 5 日には自民党と政策協議まで行っています。自民党県連が出した政策要望書には、莫大な予算を要する地下鉄 7 号線の延伸や県庁舎の建て替え計画も入っています。会合に参加した県連幹事長は「同じ目線、同じ方向でやっていくことを確認できた」と述べ、「事実上の政策協定」と報じられるまでになっています。

#### 一人ひとりに寄り添う、あたたかい埼玉県政へ

こうした自民党と一体化しつつある大野県政について、日本共産党から柴岡ゆうま氏を擁立しました。

柴岡ゆうま氏は、県政政策で子育て支援・奨学金の返金支援・地産地消支援・消費税減税・インボイス制度導入中止、中小業者支援など 4 つの提案をしています。

一人ひとりの投票が県政を変えていきます。8 月 6 日の投票日には、誘い合って投票に行きましょう。



#### —共済会からお知らせ—

民商・全商連共済会は、「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という民商運動の助けあいの理念で作られた制度です。民商会員とその配偶者の方は、年齢・加入条件問わず加入できる共済です。

#### 新型コロナの取り扱いについて変更のお知らせ

##### ○「みなし入院」の扱いは7月31日まで

新型コロナに感染しての「みなし入院」を、入院見舞金として扱うのは 7 月 31 日までに感染した加入者の方までになります。

##### ○「みなし入院」の期間について

政府が新型コロナウイルスを 5 類に引き下げた 5 月 8 日以降は、厚生労働省が示した療養の推奨期間である 5 日間を入院とみなします。

感染したことがわかる、検査結果・病院の領収書・診療明細・処方薬の明細等の提出をお願いします。役員の確認書のみによる請求は不可。

##### ○「濃厚接触者」について

家族の感染により、加入者が「濃厚接触者」となり、実際に外出を自粛した場合、「安静加療見舞金」の対象となります。この対応も 7 月 31 日までにになります。



手に入るのは  
ここだけ！

今年も長ひやむぎをお届けします。  
みなさんのご利用で生産・出荷が確保できました。

**1箱 3500円**

プロが使う麺です。一度食べれば違いがわかります。

使いやすい 110g 小袋×50 束入り。  
同程度の市販品は 1 箱 4800 円くらい  
ですので、とてもお買い得です。  
ご注文は民商へお申込みください。

『長ひやむぎ』は… 最適な水と気候で定評ある山梨の製造元 (株) はくばくの業務用特選「多加水麺」で、『高級手打ち麺』としてプロも使用するおなじみのものです。

長ひやむぎ

#### 編集後記 日銀が発表した 6 月生活意識アンケートによると、現在の物価が 1 年前と比べて「上がった」と回答した人の割合が 95.5% でした。比較可能な 2006 年 9 月以降の過去最高を更新しました。

暮らし向きも悪化が続き、物価高による家計の厳しさを改めて映し出しています。やはり、景気回復の近道は消費税 5% 減税・インボイス制度の実施中止が一番です。

暮らし向きも悪化が続き、物価高による家計の厳しさを改めて映し出しています。やはり、景気回復の近道は消費税 5% 減税・インボイス制度の実施中止が一番です。

